



Expo de travaux d'élèves à la Médiathèque de Royan

publié le 19/06/2019

Descriptif :

Architecture années 50 de Royan

Les 4D ont travaillé cette année sur l'architecture années 50 de Royan, en collaboration avec les Ateliers du patrimoine de la Ville. Ils ont, à la manière de l'illustratrice Claire Cantais qu'ils ont rencontrée, inséré des personnages issus de tableaux de leur choix, dans des photos réalisées lors d'une visite de la ville.

Les travaux des élèves de 4D seront visibles à la Médiathèque municipale de Royan du samedi 15 au samedi 29 juin 2019.

